

新入学児童の保護者の皆様へ



このたびはお子様の小学校入学おめでとうございます。
入学後は保護者から離れて、道路において行動する機会が増えます。
子どもの交通安全は、日々の家庭生活において考えることが大切です。
保護者は子どもの良き指導者でなければなりません。家族全員で、子どもを交通事故から守るという自覚を持つことが大切です。

子どもの特性を知りましょう

- 1 1つのことに注意が向くと周りのものが目にはいらなくなる。
- 2 ものごとを単純にしか理解できない。
- 3 そのときどきの気分によって行動が変わる。
- 4 抽象的なことばだけではよく理解できない。
- 5 おとなのまねをする。
- 6 おとなに依存しやすい。
- 7 応用的動作ができない。
- 8 物のかげで遊ぶ傾向がある。



※ ご入学前にお子様を通る通学路を実際に歩いてみて下さい。
大人と子どもの目線は違うことがわかります。(上下目線)
お子様と一緒に歩くことで、子どもの目線で危険箇所を見つけて
お子様に教えてあげて下さい。

令和6年「交通安全年間スローガン」

- ・今日もまた あなたの無事故 待つ家族
- ・身につけよう 交通ルールと ヘルメット
- ・わたるまえ わすれずかくにん みぎひだり



二次元コード(下記URL)から鴻巣市・北本市の各小学校
校周辺の交通事故発生状況が閲覧できます。

<https://www.police.pref.saitama.lg.jp/p0140/shougakkoukoutuujikohasseijyoukyou.html>



鴻 巣 警 察 署